
令和６年９月５日

報道関係者 各位

市川市 経済観光部長 根本 泰雄

梨の花摘みボランティア（梨花隊）参加者へのお礼について 

 中国での「火傷病」発生により、国が令和５年８月に中国産梨花粉の輸入を停

止したことから、本市では梨の授粉用花粉を自家採取するため、令和６年３月末

から４月初旬で梨の花摘みボランティア（梨花隊）の募集を行い、多くの方々の

ご理解とご支援をいただくことができました。 

 おかげさまで、今年度の梨につきましても美味しい「市川のなし」が生産され

ております。 

今回、活動されたボランティアの皆様に少しばかりではございますが、お礼と

して生産者より梨を配布する運びとなりました。 

つきましては、下記のとおりプレスリリースさせていただきます。 

記 

１．配布日時 令和 6年 9月 16日(月・祝)～20日(金) 10時から 15時 

２．配布場所 9月 16日(月・祝)  ・いちかわ観光物産ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ

・JAいちかわ経済センター

9月 17日(火)～20日(金） ・市役所第１庁舎農業振興課 

・JAいちかわ経済センター

３．配布対象者 花摘みボランティア活動者 １９０名 

４．配布内容  梨１袋（あきづきなど３個入り） 

以上

（問い合わせ）経済観光部 農業振興課長 森田 かおり TEL 047-711-1141 



（その他） 

・インターネットニュース 18件

（その他） 

・自分の業務としてSX分野に携わっており、少しでも現場視点でSXを自分事として体感したかったから。

・生涯大学校の園芸コース在学中。店頭に並ぶまでの過程を是非とも知りたいと思いました。

1.梨の栽培に関心がある

2.市川市の梨を

応援したかった

3.農業に興味があった

4.農業に興味があった

5.その他

5.知人・友人からの紹介

6.その他

2.市公式SNS

3.市ホームページ

4.新聞

1.広報いちかわ

【参考資料】



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

 
１．大いに役に立った 

・研修で梨の収穫までの作業の流れがわかったので、実際のやり方が違っていてもこれは何のための作業かがなんとなくわか

り、ただの単純作業ではなく楽しく取り組めた。 

２．役に立った 

・ボランティア募集に至った背景や作業フローなど、初めて知ることばかりでためになりました。 

・初めての活動内容であり、研修直後は不安が半分くらいに減った。 

３．役に立たなかった 

・開花時期が大幅にズレた事と天候が不順だった為、内容が事前研修とは違っていた。 

 

 

 

＜感想＞ 

・まるで、「大人の社会科見学」に参加しているようで、感動の連続でした。楽しませて頂いたうえで、ほんの少しでもお

役に立てたかと思うとありがたいです。 

・生まれて初めて梨園に入った。天気のため作業が午前から午後に変更となったが、作業中は気持ちのよい天気に恵まれ楽

しかったです。 

・農園によって、やり方や雰囲気が全然違うんだろうなぁと思いました。 
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